
Lizenz 2015/16
Beitrag von „emilou“ vom 29. Mai 2015, 07:56

Hab mir grade die BilanzPK letzte Saison noch einmal angesehen. Damals hat Woy auf
Nachfragen gesagt: "Seien Sie versichert, daß wir uns bzgl. Rückführung der Fananleihe
Gedanken gemacht haben und wir sind zu einem sehr guten Ergebnis gekommen. Schon vor
Jahren"
Er sprach über Umschuldung und davon, daß man das sowieso jedes Jahr bei der DFL im
Rahmen der Lizenzierung thematisieren mußte und es deshalb somit kein Problem sein werde.
Wie paßt das zusammen mit der Bildmeldung, daß jetzt erst die Raiffeisenbank als Finanzier
gefunden wurde? Und auch nur weil die DFL da nachgehalt hat?
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